

# Gewerkschaft der Polizei

# top@ktuell

landesbezirk@gdpbayern.de

eMail-News 24/2009

---

## Dienstlicher Rechtsschutz wird verbessert!

In seiner letzten Sitzung vor der Sommerpause hat sich der Bayer. Landtag mit dem besseren Schutz von Polizeibeschäftigten auseinandergesetzt.

Landesvorsitzender und MdL Harald Schneider forderte die CSU-Staatsregierung dabei auf, endlich zu handeln.

***„Wir hören seit Jahren immer nur Ankündigungen, es muss jetzt gehandelt werden, zumal es bereits bessere Regelungen in Nordrhein-Westfalen, Rheinland-Pfalz und bei der Bundespolizei gibt“.***

Innenminister Joachim Herrmann kündigte in der Diskussion im Landtag an, dass die neuen Regelungen zum dienstlichen Rechtsschutz für Angehörige des Freistaates Bayern bereits zum

**1. August 2009**

dem Finanzministerium vorgelegt werden.

Wie Innenminister Herrmann - ohne auf nähere Details einzugehen - unserem Landesvorsitzenden Harald Schneider in einem persönlichen Gespräch mitteilte, ist mit diesen Regelungen eine wesentliche Verbesserung der geltenden Rechtslage zu erwarten.

Damit wird endlich eine langjährige Forderung der GdP erfüllt.

**GdP – Wir tun was**

16.07.2009  
BGV/DGV/KGV